
議会報告会のアンケートでいただいたご意見やご質問への回答について 

 

 

Ｑ．形式的な報告で良く理解できない。 

 

Ａ．報告を聞く方に理解していただけるよう、丁寧な説明を心がけますが、報告の主な内容と

しては、各議案の審議で行われた質疑と答弁が中心になりますので、ある程度、形式的になっ

てしまう点はご理解ください。 

 

 

Ｑ．何事にも説明をわかりやすい言葉でお願いします。 

 

Ａ．報告を聞く方に理解していただけるよう、専門的な用語はできる限りわかりやすい言葉に

置き換えて説明するよう心がけます。 

 

 

Ｑ．司会が答えるべきことでないことを司会は答えないこと。司会は進行に専念すべきです。 

 

Ａ．司会者の対応により円滑な進行が図られると判断した場合等については、司会者が発言す

ることもありますので、ご了承願います。 

 

 

Ｑ．議員と参加者の数が同じということは感心の無さの現状は残念です。 

 

Ａ．議会報告会の参加者が少ないことは、問題点の一つとして認識しています。議会および議

会報告会に対して関心を持っていただけるよう努めます。 

 

 

Ｑ．議員の勉強不足が少し気になる。 

 

Ａ．そのようなご指摘が出ないよう議員各自が研鑽に励みます。 

 

 

Ｑ．開催場所市役所は反対、駐車数が足りないのでもちよりがベストと思う。 

 

Ａ．開催場所については、市民のみなさんの意見を参考にしながら決定します。 

  



Ｑ．質問者のレベルもあげないと、と思います。 

 

Ａ．市民目線でさまざまな切り口から多様な質問をお願いします。 

 

 

Ｑ．初めて参加致しました。日頃より皆さんの活動に感謝いたします。特に公団は小学校が廃

校となり今後の活動が困難になっています。旧栄小学校が避難場所ですのでこれから使い方に

大変心配しています。 

 

Ａ．旧栄小学校は栄市民活動交流センターとなり、北本市栄市民活動交流センター設置及び管

理条例の規定に基づき運営していくことになります。今後、市の担当部署が中心となって具体

的な運営方針などについて整理したうえで、みなさんにお知らせされると思います。 

 

 

Ｑ．個人でも報告会をして頂きたい。 

 

Ａ．議員個人の報告会の開催につきましては、議員各自の判断によります。 

 

 

Ｑ．テーマを決めて、市民と意見交換会をして頂きたい。 

 

Ａ．テーマを決めての市民との意見交換につきましては、必要に応じて各常任委員会毎に実施

するかどうか検討します。 

 


